

Ça s'est passé à la MPJS Marseille Capelette



Inauguration du 1er mars 2023

L'inauguration du nouveau site de la Maison de Provence de la Jeunesse et des Sports de Marseille La Capelette a eu lieu le 1^{er} mars 2023. Elle s'est déroulée en présence de Madame Martine Vassal, Présidente du Conseil Départemental des Bouches-du-Rhône. Près de 300 jeunes sont venus participer aux animations esport, sportives et culturelles mises en place à l'occasion de cette journée d'inauguration qui s'est clôturée par une remise de matériel aux clubs de breakdance du territoire.



Département des Bouches-du-Rhône
24 465 abonnés
20 h • Modifié •

Inauguration de la Maison Provence Jeunesse et Sports à Marseille !

Située à la Capelette, nous sommes fiers d'offrir aux jeunes, aux sportifs, aux associations et aux bénévoles un lieu moderne et polyvalent avec des équipements adaptés et des animations intergénérationnelles tout au long de l'année.

Les agents, spécialement formés, offrent des conseils pour l'avenir, la santé et le sport, faisant de la #MPJS un point de repère où les jeunes peuvent s'épanouir, se sentir soutenus et être accompagnés. Il est important de noter que cet endroit remplace la MPJS de Chapelliers qui est maintenant fermée.

La discipline du break dance, désormais inscrite aux Jeux Olympiques, a été mise à l'honneur lors de cette inauguration.

L'occasion d'offrir aux clubs de break dance du département des équipements performants et de qualité.

Merci à tous les partenaires qui ont contribué au succès de ce projet !

Pour en savoir plus sur cette maison ➡ <http://dpt13.fr/mpjs>

#TerreDeJeux2024 #ProvenceTerreDeSports #EnRoutePourParis2024 #TrainingCamp2024



Journée internationale des droits des femmes / 8 mars 2023

Dans le cadre de la journée internationale des droits des femmes, le Conseil Départemental des Bouches-du-Rhône propose chaque année plusieurs temps forts autour de la date symbolique du 8 mars.

L'un de ces temps forts a été organisé à la Maison de Provence de la Jeunesse et des Sports de Marseille La Capelette, nouvellement inaugurée.

Au programme de cette journée, la mise en place d'ateliers et d'activités axés autour de 3 thématiques :

Les inégalités Femmes-Hommes ; La Femme & le Sport ; La Femme & son bien-être.

Plus de 200 personnes sont venues participer à cette première édition de la journée internationale des droits des femmes à la MPJS Capelette.

 Département des Bouches-du-... · 3 h ·
Une journée dédiée aux #femmes et au #sport

Le 08/03, de 9h à 17h, RDV à la #MPJS de la Capelette à Marseille.

Au programme : activités sportives, conférences-débats et témoignages sur les inégalités femmes-hommes...

Ne rater pas la démonstration de Ne-Waza avec @laetitiab8 !



 Département des Bouches-d... · 1 h ·
Une journée dédiée aux femmes et au sport

Le 08/03, de 9h à 17h, RDV à la MPJS de la Capelette à Marseille.

» Au programme : activités sportives, conférences-débats et témoignages sur les inégalités femmes-hommes...

Ne rater pas la démonstration de Ne-Waza avec @laetitiaboes !



Lancement des animations rugbyistiques « Transformer l'essai » / 17 mai 2023

Dans le cadre de la Coupe du Monde de Rugby 2023 en France et de son passage à Marseille, la MPJS Marseille Capelette a organisé le 17 mai dernier le lancement de la programmation des journées « Transformer l'essai » qui auront lieu jusqu'au 28 octobre 2023.

Il s'agit de plusieurs journées d'animations sportives, esportives et culturelles qui s'organisent autour d'ateliers spécifiques visant à développer la pratique et la culture du ballon ovale :

- animations esportives (casques VR, jeux vidéos Nintendo Switch)
- animations culturelles (exposition, initiation Haka, quizz animé)
- animations sportives : découverte des fondamentaux avec des ateliers de pratique (initiation passes/placage/essai/mêlée)



Fête de la musique / 21 juin 2023

A la MPJS Marseille Capelette,
 l'esprit Fête de la musique était au rendez-vous tout au long de la journée du mercredi 21 juin !
 200 jeunes ont ainsi pu participer aux animations musicales, sportives et esport proposées :
 Capoeira, zumba, hip-hop, freestyle football, initiation DJ tables de mixage, atelier radio, Just Dance sur Nintendo Switch...
 DJ Milena aux platines a rythmé cette journée qui s'est clôturée en soirée par un concert du groupe White Feet.
 Ambiance garantie pour cette 1^{ère} Fête de la musique à la MPJS Marseille où chacun a pu profiter d'un moment de détente et de partage dans une ambiance sportive, festive et intergénérationnelle.



Finale esport/ 28 juin 2023

Le esport était à l'honneur le mercredi 28 juin à la MPJS Marseille Capelette. Le rendez-vous était donné à tous les jeunes participants de 11 à 25 ans, qui s'étaient qualifiés aux précédents tournois de Nintendo Switch organisés pendant les vacances scolaires de février et Pâques à la MPJS Marseille, pour participer à la « Grande Finale ». Ce jour-là, étaient organisées les finales des différentes disciplines proposées : le football avec FIFA 23, le breaking avec Just Dance 2023, la course automobile avec Mario Kart. Cette journée dédiée au esport a permis à 70 jeunes présents de découvrir les différentes animations de réalité virtuelle, sportives et esport mises en place à l'occasion de la Grande Finale : casques VR, ergomètre rameur, découverte du rétrogaming...

